



Neuersehung

Herbert Krüger

## Führer und Führung

Ganzleinwand RM 4.80, kartoniert RM 3.60

Herbert Krüger, der bekannte junge Politiker, greift hier das Grundproblem unseres zukünftigen Staatsaufbaues auf. Die Staatswissenschaft unserer Tage ergeht sich heute noch vielfach in Gedankengängen, die dem werdenden Staat noch mit Begriffen alter Staatstheorien gerecht zu werden vermeinen. Die gegen alle alten politischen Ideen zur Wirklichkeit gewordene „Führung“ des deutschen Staates ist der Ansatzpunkt, von dem das ganze vergangene Denken vom Staate aufgerollt wird. Heute steht der Staatsphilosoph zunächst vor der Aufgabe, die Person des Führers scharf von einem beliebig zu verallgemeinernden „Führerprinzip“ abzusondern, denn der Führer ist einmalig. Krüger zeigt im weiteren, wie echte Führung beschaffen sein muß, daß sie Arbeit sein muß, die von oben und von unten zu leisten ist. Es zeigt sich an diesem Buch, daß Führer und Führung die Begriffe sind, an denen sich altes und wirklich ganz neues staatliches Denken scheiden.

Ein wichtiges Buch für jeden staatswissenschaftlich und politisch Interessierten.

Ⓜ

Ⓜ

**WILH. GOTTL. KORN VERLAG Breslau**